

Equipo de gestión de incidentes de la zona suroeste





EQUIPO 3 - MATT RAU - COMANDANTE DE INCIDENTE

Continúan los encendidos a pesar del retraso meteorológico Actualización diaria: 9 de septiembre de 2024

Incendio West -138 Acres Incendio Preacher - 15 acres

Personal: 446 Combustibles: Pino Ponderosa, coníferas mezcladas, chaparral

Destacados/Operaciones: Las igniciones comenzaron ayer en los incendios West y Preacher. En el incendio West, las laderas orientadas al sur y las zonas expuestas al sol y al viento fueron receptivas a las igniciones, que comenzaron en el drenaje de West Webber Creek. Continuó la trituración de los combustibles vegetales utilizando la máquina masticadora a lo largo de la carretera de control justo al norte de Geronimo Estates. En Preacher, la Control Road cerca de Tonto Village todavía no estaba lo suficientemente seca como para llevar el fuego, por lo que las cuadrillas comenzaron a encender desde el borde del fuego activo a lo largo de la Diamond Point Road y se dirigieron hacia el sur hacia Diamond Point. Los motores trabajaron en todas las comunidades para terminar de instalar mangueras y probarlas como parte del plan de protección de estructuras.

Hoy en el Incendio West, las igniciones aéreas y manuales continuarán donde se quedaron ayer en East Webber Creek Drainage y comenzarán en la parte superior del Rim fuera de la carretera 300. En Preacher, el área al sur de Tonto Village será reevaluada para las igniciones. Si todavía no está lo suficientemente seco, los equipos se moverán de nuevo a la Diamond Point Road para continuar donde lo dejaron ayer.

En el resto de la zona en ambos incendios equipos, motores y equipos están mejorando las líneas de contención, la prueba de equipos de protección de la estructura como mangueras y aspersores y la eliminación de los combustibles restantes necesarios. Un turno de noche está patrullando en las comunidades para garantizar la propiedad privada y las estructuras están protegidos durante todo el día.

Tiempo: El lunes por la tarde podrían producirse algunos chubascos en Mogollon Rim, pero no se espera que lleguen al incendio de Preacher. Por lo demás, la semana será estacionalmente cálida, seca y sin lluvias. Los vientos del suroeste aumentará a mediados de semana con ráfagas frecuentes por la tarde más de 25 mph.

Seguridad: Dos Restricciones Temporales de Vuelo (TFR) están ahora en vigor sobre la zona, que incluye sistemas de aeronaves no tripuladas o drones. Recordatorio de que si usted vuela nosotros no podemos, los vuelos no autorizados de drones suponen graves riesgos para la seguridad de los bomberos y del público y para la eficacia de las operaciones de extinción de incendios forestales.

Cierre: El Tonto National Forest ha emitido un cierre para la tierra que rodea el West Fire, esto incluye Pine Trailhead. https://inciweb.wildfire.gov/incident-publication/aztnf-2024-west-fire-tnf/us-forest-service-closure-order-for-west-fire-09-04-2024

Evacuaciones: Algunos residentes al este de Payson, cerca del Incendio Preacher, han sido trasladados al nivel SET. Un mapa interactivo está disponible para mantenerse al día con los niveles de evacuación relacionados tanto con los Incendios West y Preacher. https://nifc.maps.arcgis.com/.../sidebar/index.html

Humo: Durante las igniciones, el humo puede asentarse en zonas bajas durante la noche. Se recomienda a los residentes que cierren las ventanas por la noche para evitar el impacto del humo. Hable con su médico y planifique cómo controlar sus problemas de salud cuando haya humo. Encontrará más información sobre cómo prepararse para el humo de los incendios forestales en https://azdeq.gov/wildfire-faqs

Para conocer las últimas noticias e información sobre el Tonto National Forest, síguelo en Facebook @TontoNationalForest, @TontoForest o Instagram @tontonationalforest y en el sitio web del Tonto National Forest: https://www.fs.usda.gov/tonto

Número de teléfono: (928)-291-7354 (7 a-7 p) Correo electrónico: 2024.west@firenet.gov

Teléfono de los medios de comunicación: (928)-291-6528 (7a -7p.) **Inciweb:** <u>Aztnf 2024 West Fire Tnf Information | InciWeb (wildfire.gov)</u>